

1865/J XXI.GP
Eingelangt am: 2.2.2001

Anfrage

der Abgeordneten Reindl, Dr. Partik - Pablé und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Sicherheitskontrolle am Flughafen Wien - Schwechat.**

Die Sicherheitskontrolle am Flughafen Wien - Schwechat, die früher von der Sicherheitsexekutive durchgeführt wurde, wird derzeit von Bediensteten der Firma Vienna International Airport Security (VIAS) getätigert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

- 1.) Wie hoch sind die Kosten der Firma VIAS für das Bundesministerium für Inneres für diese Sicherheitskontrollen pro Stunde und Bediensteten?
- 2.) Ist die Sicherheitskontrolle durch die Firma VIAS billiger als jene durch die Sicherheitsexekutive?
- 3.) Erfolgte für die Sicherheitskontrolle am Flughafen Wien - Schwechat eine Ausschreibung und wenn ja, wann erfolgte diese und wieviele Bewerber beteiligten sich daran?
- 4.) Werden die Sicherheitskontrollen auf den Flughäfen in anderen Bundesländern ebenfalls aufgrund von Ausschreibungen von privaten Dienstleistern durchgeführt?
Wenn ja, auf welchen Flughäfen und von welchen Anbietern und wie hoch sind dort die Kosten pro Stunde und Bediensteten?
- 5.) Sollte sich im Zuge der Beantwortung dieser Anfrage herausstellen, daß die Sicherheitskontrolle auf anderen Flughäfen in Österreich - bei gleicher Dienstleistung - günstiger erbracht wird als jene am Flughafen Wien - Schwechat, planen Sie dann eine neuerliche Ausschreibung der Sicherheitskontrolle am Flughafen Wien - Schwechat?
Wenn ja, wann?
Wenn nein, warum nicht?